

40

Hemsbacher Woche

POLITIK · KULTUR · SPORT · WIRTSCHAFT · SOZIALES

Wochenzeitung für Hemsbach

Samstag, 8. Oktober 2022



Penguin Tappers begeistern ihr Publikum

Penguin Tappers:

Großes Showprogramm am Wochenende begeistert Zuschauer

Das vergangene Wochenende stand ganz im Zeichen des Steptanzes. Die Penguin Tappers luden zu einem großen Showprogramm in die Hans-Michel-Halle ein.

Rund 900 Premierengäste folgten der Einladung, um die große Tanzfamilie des TV Hemsbach zu sehen. Unter der künstlerischen Leitung von Jana Matz, Kristina Eckstein, Jenny Knauer und Ines Seberkste wurde ein vielfältiges, buntes und glamouröses Programm auf die Beine gestellt. Die rund 175 Tänzerinnen

und Tänzer zeigten, dass sich ihr Training gelohnt hatte und begeisterten mit ihrem Können. Ein aufwendiges Bühnenbild, liebevolle Kostüme und Requisiten komplementierten den Auftritt der jungen Künstlerinnen und Künstler. Von „Aladdin“, dem Tanz auf einer Garnrolle bis hin zu französischem Kabaret, einer Reise in den Dschungel oder dem Auftritt der „Ravens“ – die Darbietung der Penguin Tappers machte deutlich, dass sie nicht umsonst bereits 11-mal Weltmeister im Formationssteptanz wurden. (red)



Der „Trommelpalast“ aus Mannheim war auch Teil der Show.

Fotos: oe

